



報道機関 各位

記者発表資料
令和5年3月6日（月）
問い合わせ先：岩槻人形博物館
副館長：岩崎
担当：池田、清水
電話：749-0223

さいたま市岩槻人形博物館 来館者10万人を達成しました

さいたま市岩槻人形博物館は、令和2年2月22日（土）の開館から858日目である令和5年3月5日（日）に、10万人目の来館者をお迎えしました。

記念すべき10万人目の来館者は、さいたま市在住の清遠さんご家族です。

10万人記念来館者になった清遠さんの感想などについてご紹介します。

1. 記念来館者の氏名

清遠 和弘（きよとう かずひろ）さん ご家族 さいたま市在住

2. 記念来館者について

「人形のまち岩槻 まちかど雛めぐり」の愛宕神社大雛段飾りのニュースを見て、ご家族で岩槻を訪れ、当館へ来館されたそうです。

清遠さんのコメント：

「展示を見て人形の作り方を初めて知りました。目や衣装など、細かいところまで作っていることに驚きました。」

ご家族のコメント：

「自分自身は2回目の訪問で、じっくり見ることができよかったです。身近にあるものについて考えるきっかけになったと思います。」（妻）

「学校で雛人形のポスターを見たことがあったけど、本物の人形を見て、すごいと思いました。」（小学3年生）

「細かいところまで作っていてびっくりしました。企画展に展示されている犬笛が印象に残りました。靴の形みたいだと思いました。」（小学5年生）

3. 記念品の贈呈

記念来館者には、当館から以下の記念品を贈呈しました。

- ・岩槻人形博物館コレクション 名品選（図録）
- ・岩槻人形博物館ガイドブック

- ・ミュージアムグッズ【一筆箋・ポストカード】
- ・岩槻人形博物館招待券

4. 来館者数10万人への経緯

令和2年 2月22日 開館
 令和2年 3月 1日 1万人 ※開館以来 9日目
 令和2年 3月 2日 臨時休館（新型コロナウイルス感染拡大防止のため）
 令和2年 6月 2日 再開館
 令和3年 8月 3日 5万人 ※開館以来373日目
 令和5年 3月 5日 10万人 ※開館以来858日目

